

Aus dem Pfarreirat

An unserer Sitzung vom 18. April hielten wir Rückblick auf die Kar- und Ostertage in unserer Pfarrei. Unser Seelsorgeteam hat die Feiern in diesen Tagen stimmungsvoll, vielfältig und gehaltvoll gestaltet. Die Kirchenmusik hat die Gottesdienste musikalisch wunderbar bereichert und zu einem Erlebnis für alle Sinne gemacht. Vielen herzlichen Dank an alle Mitwirkenden. Betty Sam Mathew und P. Gustavo Rodríguez Juarez haben berichtet aus der Gemeinschaft der Englischsprachigen Gemeinde und Spanischsprachigen Mission und Stefan Staub aus der Betriebskommission des L'Esprit. Zuhanden der Pfarreiversammlung vom 14. Mai haben wir die Jahresrechnung 2023 genehmigt.

Regula Wenzinger,
Informationsbeauftragte Pfarreirat